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Abstract (en)
In a cleaning unit made of a packaging bag (2) and a cleaning cloth (3), which is arranged folded in said packaging bag and is soaked with a
cleaning liquid, the bag (2) is closed by means of a reclosable closure (4), which extends over its entire width and is only accessible from one
flat side of the bag, in such a way that avoids escape of cleaning liquid when the closure (4) is closed. The cleaning cloth (3) can thus be folded
again after use and kept closed in the bag for later reuse. The folded cleaning cloth (3) forms a spacer between the bag walls (5, 6) so that hollow
chambers (19), adjacent to the outer edges of the folded cleaning cloth (3), remain free for absorbing any excess cleaning liquid. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Reinigungseinheit aus einem Verpackungs-Beutel (2) und einem gefaltet in diesem angeordneten sowie mit einer Reinigungsflüssigkeit
getränkten Reinigungstuch (3) ist der Beutel (2) mit einem wiederverschliessbaren, über seine gesamte Breite reichenden und nur von einer
Beutel-Flachseite her zugänglichen Verschluss (4) derart verschlossen, dass ein Austreten von Reinigungsflüssigkeit bei geschlossenem
Verschluss (4) vermieden ist. Das Reinigungstuch (3) kann dadurch nach dem Gebrauch wieder gefaltet und für eine spätere Wiederverwendung
im Beutel verschlossen aufbewahrt werden. Das gefaltete Reinigungstuch (3) bildet einen Abstandhalter zwischen den Beutelwandungen (5, 6),
so dass benachbart zu den Aussenkanten des gefalteten Reinigungstuches (3) Hohlkammern (19) für die Aufnahme eventuell überschüssiger
Reinigungsflüssigkeit frei bleiben.
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